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Coopération internationale: Une nécessité de faire face aux réseaux de passeurs
Résume:

Les crimes de trafic illicite de personnes sont des crimes internationaux qui ne
peuvent pas étre résolus par les seuls politiques et efforts nationaux, car ils sétendent
aux autres Etats, soit par leurs auteurs, soit par leurs actes constitutifs, soit par leurs
consequences. Pour cela, il est important d établir une coordination internationale
impliquant tous les Etats concernés afin de lutter efficacement contre les réseaux qui
activent dans ce domaine.

Motsclés:
Immigration clandestine, trafic de personnes, coopération internationale, réseaux de
passeurs.

| nter national cooperation: a need to deal with smuggling networ ks
Summary:

The crimes of smuggling of persons are considered as an international crime. So
it cannot be solved within the framework of national policies and efforts. They extend
to other States, either by their persons or by their constituent acts or by their
consequences. Therefore, they call for international coordination involving al the
States concerned in order to ensure networks that are active in this sphere.

Keywords:
Illegal immigration, smuggling of persons, international cooperation, smuggling
networks
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